

Los tres ases que intentarán cruzar el Atlántico



Jean Assolant, Armand Loti y René Lefèvre, los tres ases de la aviación francesa, que intentarán cruzar el Atlántico, de Old Orchard, Maine, a París, Francia, en su monoplano "Bernard-191"

DR. M. VALENZUELA

Dentista Americano

RAYOS X en la silla dental. Aparato modernísimo, absolutamente en ninguna mala impresión para el paciente.

PIORREA TRATADA ELECTRICAMENTE—DESAPARECE POR COMPLETO.

PUENTES REMOVIBLES en oro sin paladar, en lugar de chapas.

CHAPAS EN PORCELANA

INYECCIONES PARA HACER CUALQUIER SERVICIO DENTAL SIN DOLOR.

APICECTOMIA o sea el corte de la raíz en dientes con absceso. Evita la pérdida de la pieza.

LAUCHING GAS anestesia general veloz—no deja molestia alguna después de aplicada.

DENTOCOL Para tomar impresiones—evita las molestias que produce el yeso.

125 varas norte del Carmen — Tel. 2650

EL PORVENIR DE LA AVIACION

ENTREVISTA CON HENRY FORD

Por C. G. Poore

Especial para LA TRIBUNA

Henry Ford, el gran constructor de automóviles, construye igualmente aeroplanos y se interesa apasionadamente en los cosas de la aviación. Al discutir los progresos de la aviación civil comercial, Ford indicó detalladamente sobre el hecho de los ingenieros experimentando en aeroplano se preocupan sobre todo en dar la mayor seguridad a todo por control mecánico, en perfeccionar el combustible y a tratar de establecer nuevos métodos de aterrizaje.

“Hoy día no se han llegado a perfeccionar, dice, pero debemos abordar la materia con todos nuestros conocimientos para tratar de tomar las medidas definitivas respecto a la aviación. La seguridad asegurada por medio del control mecánico merece una consideración principal. La aviación puede considerarse como compuesta actualmente por un cinco por ciento de mecánica y un noventa por ciento de factores humanos. Es necesario reorganizar todo orden de factores. El dominio de la fuerza desarrollada es la primera medida necesaria para asegurar la seguridad y eficiencia del avión.

Lo creo que debe estudiarse la forma de utilizar la fuerza del motor para reducir los aterrizajes. Es en efecto, en estos momentos, que ocurre la mayoría de los accidentes. Cuando un avión se va para aterrizar el motor debería funcionar. Me parece de la mayor importancia para la aviación el que el motor del aeroplano pueda ser utilizado en todo momento. Debe haber un medio de utilizar tal fuerza en el aterrizaje, así como se usa con un barco o un automóvil. Hay todavía otras cosas de la misma importancia: el hecho de que un aeroplano pueda descender verticalmente, sin tener que descender veinte o cinco hectáreas para facilitar los maniobras. Estamos estudiando los métodos para facilitar el aterrizaje. Ya se han hecho cosas que Edison trabajó con el helicóptero como base. He sentido que estábamos en condiciones de hacer esto pronto. Pues bien, un aeroplano debe ser capaz de hacer lo mismo. No veo por qué los aeroplanos han de ser contrarios intuitivamente a las aves. Creo que deberíamos aprovechar las fuerzas motrices con que nos utilizan para propulsión de nuestros ingenios, orgullo de los zaratigosanos.

Patronato escolar.

En Asamblea celebrada de padres de familia, y después de haber tratado de varios asuntos, se procedió al nombramiento de las personas que han de organizar el patronato escolar de este municipio. Entre las personas que han de organizar el patronato escolar, se nombraron: Sr. ...

EN EL CONSULTORIO:

-QUE TENGO DOCTOR? APENDICITIS, TUMOR, CANCER?
-NADA DE ESO... SE TRATA SOLAMENTE DE UN FVERTE CALOR INTESTINAL.
TOME



LOS ZARAGOZANOS CELEBRAN CON JUBILO EL OFRECIMIENTO DEL SR. SECRETARIO DE EDUCACION, DE ORDEN AN LA CONSTRUCCION DE LA ESCUELA DE ESE LUGAR

Muy satisfechos se muestran vecinos de este lugar por el ofrecimiento del señor secretario de Instrucción pública, don Luis Sánchez Sepúlveda, de construir el grado de edificio escolar, que por haberse varios años el viene abandonando la junta de educación este distrito. — Este ofrecimiento es muy de justicia, pues es advertir que la junta cuenta una suma regular de dinero. El gobierno es altamente interesado en lo que tiene que ayudar para hacer efectiva la oferta de un edificio escolar. — Este ofrecimiento es muy de justicia, pues es advertir que la junta cuenta una suma regular de dinero.

Castrera. Hemos visto las muchas medidas de trazarlos de la carretera a Rio Grande — San Ramon, que por este pasan, pero no sabemos cuál será el verdadero trazado, pues se nos dice que no pasará por este centro, sino muy trazado de aquí. Ahora nosotros presentamos. — La carretera no son para rehabilitar las poblaciones. Entonces para que refiriera por otros lugares para bajar grandes sumas de dinero por rutas de terreno que perfectamente se podrían economizar, echando el trazado por la calle real, que no ofrece ninguna dificultad, pues las reformas no comprometen a los dignos de tomárselas en cuenta. En un cambio si costarían muchísimo dinero sobre el punto de vista de la economía.

En el caso de la compra de las...

EL PABELLON COLOMBIANO EN SEVILLA

La manera como es la dividida el pabellón de Colombia en la exposición Iberos Americana de Sevilla, puede someramente describirse como sigue: PLANTA BAJA.

En el hall central se hallan todos los elementos de información general sobre la república, para que el visitante pueda tener un conocimiento documental respectivamente de las diversas condiciones y organizaciones que la caracterizan, desde su estructura geográfica y zoológica hasta los últimos detalles de su funcionamiento político, administrativo, comercial, industrial, económico, artes y costumbres.

En el ala derecha están los muestrarios de las principales artes, manufacturados en el país, divididos en grupos según su aplicación a los siguientes objetos: Agricultura, construcciones, habitaciones y adornos— vestidos— alimentación, industria animal, industria de sombreros de JIPJAPA; se muestran allí las diferentes etapas en la preparación de ellos, desde su cultivo hasta la preparación de los tejidos que trabajan en el país para enseñar la manera como se hace el sombrero.

El pabellón que ocupa una superficie de 1.200 metros cuadrados, ha sido decorado internamente por el famoso artista colombiano Romulo Ronzo, con motivos de arte indígena precolombino, y arreglo lo ha dirigido el Comandante General Señor Víctor Valverde.



Mate las pulgas con Flit

ARCHIENEMIGAS de la humanidad, las pulgas constituyen también un serio peligro para la salud. Se sabe de cierto que ellas son las que transportan los germen de la peste bubónica desde la piel de las ratas aferradas por esta enfermedad hasta las personas y los alimentos humanos. Proteja Ud. su salud y su comodidad—aliméntelas las pulgas con Flit.

El Flit limpia la casa en pocos minutos de moscas, mosquitos, chinches, cucarachas, hormigas y pulgas—estos transmisores de enfermedades. Penetra en las resacas y se esconden y crian, y los destruye junto con sus larvas y huevos. Es mortífero para los insectos pero inofensivo para Ud. No mancha.

El Flit no debe ser confundido con los insecticidas corrientes. Su mayor fuerza exterminadora le hace muy superior. Adquiera Ud. hoy mismo una lata de Flit y un pulverizador Flit.



EL PROBLEMA DEL GUANACASTE

El Cantón de Carrillo y su Municipio

Generalmente en toda obra de progreso y adelanto en cualquier pueblo de la provincia, varias de sus legítimas ideas se ven obstaculadas no cooperar en la obra común a la que deja ver el espíritu del verdadero espíritu patriótico. Por eso es que muchas veces y en distintas ocasiones ya se han dado ejemplos de esto.

Como resultado de los elementos que forman el cuerpo municipal se han integrado el cuerpo municipal y se por eso que capitaneados por el Sr. ...

En el caso de la compra de las... Presentamos un programa... El libro que se ofrece...

En el epílogo del drama napoleónico, María...

...arios y agitadores de todos los países tratarán de reanudar, para volver a concentrar todas sus esperanzas en su hijo. Todos los dirigentes de ese partido están convencidos de que la Casa de Borbon no podrá mantenerse en el trono de Francia, y no dudaron de que el día que fuera Luis XVIII caído ella derribera. Es de esperar que entonces se expresarán si las circunstancias posibles favorecen sus planes. El partido ha A. reforzados esfuerzos por elevar al hijo de Napoleón al trono. En tal caso, la muerte de Carlos, sucesor a dicho trono por el testamento del papa y reinar, en virtud de tal documento, sea presentado desechado de su hijo, a las cuales no dudará en dar el carácter de legitimidad, para que el principio de la usurpación esté más cierto de su triunfo. Por lo tanto nos parece de interés para ustedes las potencias, pero más particularmente para Austria, Inglaterra y Francia, hacer todo lo posible para evitar que se realice tal empresa, y en consecuencia, hacer todo esfuerzo por conocer si denora las exactas disposiciones del príncipe de Santa Elena, por el medio que cuando en condiciones de paralizar sus esfuerzos y conatos.

Metternich al fin logró algunos resultados en Londres y París. En Londres Metternich probó ante el conde francés las cláusulas del testamento de Santa Elena, y se comprometió a hacerlo cumplir inmediatamente. Las que debían ser tomadas en cuenta hasta que el Duque de Reichstadt cumpliera los años de su mayoría. En París, los señores católicos venían a demandar contra el banquero Lafitte, en cuya casa Napoleón había depositado la suma de tres millones noventa y cuatro mil francos en efectivo antes de salir de París, y para prevenir que la misma política inflacionaria, el juicio, el gobierno de Luis XVIII proporcionó copias del testamento y sus ediciones. En Viena, Metternich finalmente consiguió un interés en el testamento, editado que incluía la propiedad completa de aquellos tres millones y pico de francos, obtuvo otra copia de Reichstadt.

AVISO

BANCO DE COSTA RICA

Nos permitimos avisar que el Departamento de LETRAS AL COBRO ha sido trasladado a los altos de nuestro Edificio: primera puerta a la derecha, al final de la escalera.

LA CAZA DEL TURISTA

(Especial para LA TRIBUNA)

LONDRES, abril.

Apenas van liquidándose las últimas puestas de esta nieve invernal y ya Europa, antes de que retore y primavera, se prepara a la estival cacería de turistas de América. Este fondo consistía en 3,918,000 francos depositados en efectivo en el banco de Lafitte, y los tres millones, uno de tres mil francos que María Luisa había tomado cuando su primer abdicación, y el tercero de 500,000 francos que le adelantó la corona y el estado francés.

Para anular el efecto político del testamento, la conducta de Metternich, al respecto al tesorero imperial y los reclamos contra la corona y el estado francés, se podía confiar en que los Borbones volverían al poder. El reclamo contra Italia correspondía a la provincia que Metternich maneja y por lo tanto dependía de él resolver lo que mejor le pareciera. Respecto al reclamo contra María Luisa, Neipperg escribió a Metternich lo siguiente, desde Parma, con fecha de 12 de marzo de 1825:

"Su Majestad considera como menoscabo a su dignidad dar cuenta del uso de un sumo tan insignificante, como el de un millón de francos de los fondos de su estado con corte, a cualquiera otro que no sea su hijo, con el cual repartió el pago, con la mayor equidad, y a Augusto Pedro".

Metternich, por lo tanto, logró reducir todo el dinero de Napoleón a los 500,000 francos depositados en el banco Lafitte. Bajo las leyes francesas había la posibilidad de que el testamento fuera roto y la mitad de esa suma fuera dada al Duque de Reichstadt cuando cumpliera los años de su mayoría. Pero se cambió luego al inconveniente de que era menester apelar a un juicio.

Los conatos fallidos, que debían ser entregados a su hijo cuando cumpliera 16 años, Napoleón hizo centro a su fidelidad de aquellos tres millones de francos que, según los especifica el testamento: "1.— Tres pequeñas cajas de seda conteniendo, la primera con el testamento original, la segunda, dos ejemplares de la misma de Luis XVIII, el 29 de marzo de 1815; la tercera, tres tabaqueros con sus marcos de plata, medallas por él emitidas y objetos de toilette, de acuerdo con los inventarios números I, II y III.

2.— Las mismas porfiliadas que usó en todos sus viajes.

3.— Mi telescopio de campaña.

4.— Mi "morceau", uno de cada uno de mis diferentes uniformes, uno de cada uno de mis sombreros, uno completo de cada uno de mis trajes y objetos de uso personal.

5.— Mi lavatorio.

6.— Una pequeña reloj que está en mi dormitorio de Longwood.

7.— Mis dos relojes y la cadena de cabello de la Emperatriz."

Metternich guardó estos objetos hasta 1827 y luego pidió permiso para ir a Viena a entregarlos al hijo de su señor, que pasaba su vida como virtual prisionero. El primer ministro de Austria, Metternich, dio instrucciones para que entregara los objetos al conde Appony, embajador austríaco en París, quien le entregó un resguardo por uno de los objetos en cuestión. Metternich rehusó aceptar tales condiciones y esperó cinco meses más, hasta que el Duque de Reichstadt cumplió sus 21 años de edad. Con fecha 18 de mayo, 1827, escribió de Viena a Metternich, el príncipe en sus largas cartas: "Príncipe, por sus años he solicitado el honor de presentar a Vuestra Alteza Imperial algunos de los objetos sentí muy grande que yo mismo voy a pedir al Embajador Napoleón me entregó en sus últimos momentos en Santa Elena. Persuadido de que Vuestra Alteza los deseará, y yo he estado todo tiempo contestando mis solicitudes para que se me permitiera entregarlos, me dirijo a Vos, Príncipe, en la esperanza de que me otorgará su consentimiento y juicio; y para que de acuerdo con los últimos deseos del Emperador, tenga yo el honor de ser admitido a vuestra presencia para un tiempo personalmente lo que me sea confiado".

Pero el joven Duque de Reichstadt, al recibir el resguardo, apartándose de su intención, se apartó de su intención de consentimiento, ni pudo ser admitido a la presencia del príncipe de Reichstadt. Al final, María Luisa hijo de Parma para ir a su "mayor amigo" hijo, pero había de regresar hacia Francia a la Botica Nacional, Miguel Obregón Lizaso.

MILLONARIOS EN SALUD

son aquellas personas que toman "Levadura Fleischmann"

Pruebe esta receta para robustecer

Tome dos o tres pastillas de Levadura Fleischmann diariamente con regularidad. Librese Ud. mismo de estreñimiento, indigestión y enfermedades de la piel, limpiando sus intestinos sin ayuda de medicinas irritantes.

De venta en la Agencia de Frank de Castro & Hno. Nueve, Botica del Carmen. La Farmacia Americana. Max Acosta. En Alajuela Rubén Pinto. En Cartago, cantina Bruno Frias. Pulpería y Refresquera de Arturo Marquez — Aranjuez. En el Mercado Central: Rafael Gallegos — "El Trámite" En Turrialba, Augusto Merayo

ECONOMIA

SEGURIDAD

DURACION

Bajo Costo

Sin Peligro

Contra tiempo

LLANTAS

Goodrich Silvertown

(De Luxe)

A PRUEBA DE

CORTADURAS - PINCHAZOS ESTALLADURAS

ROGELIO E. PARDO

Único Distribuidor

Este documento es propiedad de la Botica Nacional.

...del maître d'hotel o del jefe de cocina, el americano del norte tiene el orgullo inglés muy marcado en la cantidad desproporcionada de material modular. El latinoamericano trae resacas de espíritu y de asiduo. Hace como hacen los pintores rusos: darse y dar. Aboga en estupefacción y se olvida de la comedia burlesca que el europeo escende ante sus excesos de establecimiento.

El espectáculo del turista es el más interesante de los espectáculos de Europa para el que jamás lo ha sido. Nada es tan atractivo como ahondar en el instinto psicológico de un maître d'hotel o de un simple camarero ante el problema del turista. Escrito clasificado no debe ser nuestro amo por estados. Advienen por los ojos, al primerizo al experto. Ya se habla de una disminución gradual de la prodigalidad por muchos años por estados. El que yampá va haciéndose consciente. No falta quien diga que espuela, que explota, que engaña que el cvario. La caetera se hacen más difícil cuando los países se vuelven esquivas y descubren las trampas. Entonces el arte de cada se refina, se hace más interesante de serlo tan complejo.

El americano del norte sabe que solo se presenta su corte. El junio de su hijo, el niño que el mundo de inferioridad con el oro de sus bolsos.

En Italia el Signor Carré, redactor de "Impero" se atrevió a escribir un artículo genofóbico. Afirma que los italianos no quieren más turistas. Que la Italia tiene prisa a la historia y se torna en la Italia sombría y severa del trabajo implicado en el aislamiento fascista. "Estos millones de dólares que caen cada día a la lengua garzona que nos regala el VERY BEAUTIFUL and VERY LOVELY. Queremos vivir sin prepararnos a la reconstrucción de un imperio y de un mundo". Pero la arrogancia del Signor Carré ha sido castigado. Los italianos se han vuelto más turísticos. Que la Italia tiene prisa a la historia y se torna en la Italia sombría y severa del trabajo implicado en el aislamiento fascista. "Estos millones de dólares que caen cada día a la lengua garzona que nos regala el VERY BEAUTIFUL and VERY LOVELY. Queremos vivir sin prepararnos a la reconstrucción de un imperio y de un mundo". Pero la arrogancia del Signor Carré ha sido castigado. Los italianos se han vuelto más turísticos.

Dr. VICENTE CASTRO CERVANTES

Está de nuevo en su oficina, frente a la Botica Francesa, 25. av. al Sur del Parque-Central.

Especialidad en las enfermedades del vientre.

MANTEQUILLA

CABEZA DE VACA

ALFREDO VOLIO

Unicos Distribuidores: Franco, Alvarado M. & Co.

Apdo. 127 - Frente a "El Siglo Nuevo" - Tel. 3806

La salvación de su familia Ud. la tiene en sus manos

Con sólo tomar en cuenta lo que le ofrece la benéfica

SOLICITA COSTARPICENSE DE SEGUROS DE VIDA

que se encarga de velar por el bienestar de los suyos en el caso insólito que Ud. muera.

Consulte esto tan importante en las oficinas de Alberto Aragón

El Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Pan American Airways Inc.

Servicio aéreo de pasajeros y correspondencia entre los Estados Unidos y Las Antillas, México, Centro y Sud América

FRANK WHITING
Representante Apoderado

LA PROXIMA SEMANA VAN LOS PRESUPUESTOS AL CONGRESO

Se nombrará una comisión especial de doce diputados con representación de todos los grupos parlamentarios para estudiar en privado el proyecto

Los proyectos de presupuesto para el año 1930 serán enviados al congreso en la semana entrante. Llegan un poco tardivamente debido a algunas sesiones nocturnas para hacer una justificación de estado que, por el efecto de los reajustes correspondientes de esta vez el congreso se optará por un sistema expedito para conocer y resolver los presupuestos. En primer término, los cambios se calificarán espontáneamente a no presentar iniciativas de ningún género que determinen nuevas erogaciones y a fin de evitar debates entorpecedores, trataremos de evitarlo y en privado de esos asuntos para cuyo efecto será nombrada una comisión especial formada por doce diputados en la que debe haber representación de cada grupo parlamentario. Tarea el congreso en estudio importantes problemas y poco es el tiempo que le falta ya de sesiones, de manera que para resolverlos todos, debe proceder con la mayor actividad, y para abreviar trabajo, procurar evitar los debates dilatados y superfluos.

Terminados los incidentes políticos que preocuparon la opinión, y que tanto público llevaron a las largas del congreso, se dio este que ha sido desorganizado y es contemplado por las gentes serias el día que terminaron esas agitadas se pasó a conocer de los asuntos en trámite, trayéndose a esta hora los proyectos correspondientes a la organización del empréstito municipal Limón para los trabajos del departamento de aquella ciudad, e igualmente es conocido que falta el QUORUM, viéndose el presidente de la cámara en la necesidad de levantar la sesión, lo que parece determinar que los señores diputados preocupados poco por los problemas que se deberán interesar a la Nación.

De otra parte, las sesiones principian tarde y de corriente con el número de representantes apenas inasistentes para formar quórum en las manifestaciones de



Quando sienta que le comienza un RESFRIADO

hay que limpiar el estómago y fortalecer el organismo contra la influenza y otras enfermedades más serias que resultan de un resfriado mal cuidado. No hay nada mejor que el

LAXATIVO BROMO-QUININA
Búscalo esta firma en la caja
E. W. Brown

Algunos otros detalles acerca del incendio que en Oreamuno destruyó el Teatro Colón de aquel lugar

Como ya el público tiene noticia, el domingo dos del corriente, a las siete y media, estando en la primera tanda de cine, en el Teatro Colón, de esta villa, se declaró rápidamente un incendio debido a un circuito eléctrico que se formó, comenzando el fuego por la cinta que al caer, ardiendo, incendió la parte baja de la cascata. — El Teatro comenzó prontamente a arder, lleno de gente, y a los pocos momentos las llamas salían por la ventanilla alta. Atención, los de la galería, se arrojaban, como podían abajo para poder salvarse y todo era confusión: no podían salir por la puerta de entrada porque esta ardía en toda su plenitud, hasta que rompieron una puerta del escenario y pudieron escapar todos. Nadie sufrió quemaduras en sus cuerpos, solamente incendiáronse sombreros, sobretodos y trajes. — El operador del aparato cinematográfico perdió sesientos colones en efectos, fuera de algunas prendas de uso personal. El pánico fue inmenso. Los padres de familia gritaban diciendo les sacaran del teatro a sus hijos. — al obra de salvamento fue llevada a cabo por personas oreamunenses, evitando así el fuego pasara a las casas de don Florentino Ulloa y doña Paula Varela de Montenegro. El Teatro Colón, hermoso edificio que adornaba la población, quedó reducido a escombros. Don Teatro, Mora, su propietario, pierde como doce mil colones, con este lamentable suceso que sinceramente deploramos.

Corresponsal.

Breviario de divulgación del problema bananero en sus diversos aspectos y modalidades

(Estudio patrocinado y dirigido por el Centro de Estudios Económicos de la Sección Costarricense del APRA)

Fuera de los enormes males que heamos venido enumerando, causados en el patrimonio y en la moral de la Nación por la United Fruit Company, como entidad monopolizadora de la industria bananera y de los medios de transporte por la vía del Atlántico, podríamos añadir, en nuevos capítulos, la lista de otros males concomitantes con aquellos; como el de la desaparición del comercio general en la Provincia de Limón; como el de la práctica usual de las guías blancas y las tarifas de ferrocarriles, — que la erigen en suprema directora del tráfico ideal, a cuya sombra puede arruinar todo el comercio patrio, cuando a bien lo tenga; — como el de la explotación de las industrias administrativas en Limón, que ella SUBVENCIONA a vista y paciencia del Gobierno; y como tantos otros males que se derivan del hecho que ha venido sucediendo al igual de un corrosivo, la carne, y también cabe decir que el espíritu de la República; pero todos esos males que podríamos añadir, no caen dentro del estrecho marco del presente estudio, por su vasta y ajena naturaleza. A más de que son muchos. Dejémoslos al tiempo y a la justicia de Dios, y de los hombres.

— Don Teatro, Mora, su propietario, pierde como doce mil colones, con este lamentable suceso que sinceramente deploramos.

OTROS MALES OCASIONADOS POR LA UNITED FRUIT COMPANY. — LOS PROYECTOS DE LEY. CONCLUSION.

caninadas la una a IMPOSIBILITAR EL ACAPARAMIENTO DE LAS RESERVAS TERRITORIALES del Estado; y la otra a IMPOSIBILITAR IGUALMENTE LAS ABDICACIONES DE NUESTRA AUTONOMIA FISCAL, que han sido la fuente del comercio monopolizado, y que a la vez dejan al país inerme y lista para que lo devore la explotación del enemigo implacable.

Otro de esos proyectos NOS GARANTIZA CONTRA LOS ABUSOS en el manejo del servicio público de transportes, obligando a los concesionarios a respetar la ley de la República y a cumplir con los propios compromisos por ellos contraídos.

Otro proyecto TIENE A FACILITAR EL TRANSPORTO BANANERO en el caso de Sarapiquí y San Carlos, hay otro proyecto que FACILITA EL CULTIVO EN ARIENDE, en esas reservas, por el manejo de los costarricenses.

Otro proyecto CONTIENE ALGUNAS AMPLIACIONES a la Ley de Comercio Exterior, — anti-monopolista, — en lo referente a casos en ella no previstos. Finalmente, hay otro proyecto o BIENES OCULTOS SE DEUDA para con el Estado, y SE HACE POSIBLE su cobro por acción pública, cuyo ejercicio se pone al alcance de todos los ciudadanos.

Estos proyectos no se ven contra nadie; en ninguno de ellos se rota ni se ofende el derecho alguno; ninguno contiene, — como lo manifiesta el señero del monopolio, — disposiciones hostiles a la United Fruit Company, a menos que los actos legítimos de prestación y defensa nacional no fueran vituperables, en cuanto podrían sofocar los abusos y los malos apetitos de esa empresa. Si la Cámara de Diputados se los acogiera en el tenor de todos sus grandes propósitos, ella sería tan responsable, como el señor Presidente de la República del único ESTADO DE INDEFENSIÓN que viene a ser la ÚNICA CAUSA que viva y prospere entre nosotros, la carencia del impuesto.

En estos momentos en que se agita el de asoleado producido por los grandes perjuicios y por los mayores amagos, que aparezca la baja del café, LA LIBERACION de los hidrantes de la industria bananera nacional, junto con LA DEFENSA del derecho fiscal de la República nos proporcionarían un remedio de agricultura propia, contribuyente, en compensación de las bajas del ramo empobrecido, a fin de sobrellevar con las cargas del Estado y hacer frente a las dolencias de la propia crisis.

La suerte de Costa Rica se define muy pronto y de una manera definitiva. Todo depende de saberlo y a nadie que tenga la conciencia bien puesta le será difícil sustraerse el movimiento de opinión que se produce en beneficio de la salud pública.

El dilema es éste: a Costa Rica o la United Fruit.

Al poner punto final a tres años de apatamos a todos los hombres de buena voluntad, a todos los ciudadanos íntegros, evolucionados, a la que se aprestan por la defensa de Costa Rica contra el mayor de todos los males que la afligen: el asocialismo de sus fuerzas por la debilidad de la corrupción, de sus hombres.

Al Congreso le tocan resolver una vez más la United es más fuerte que el El Falso, más fuerte que el deber, más fuerte que el bien; o se han de resolver algunos de los bienes y la dignidad de que fúimos vilmente despojados. Luego, mañana, la historia dirá su veredicto de gratitud o de dolor. Esa no falla!

—

Victor GUARDIA QUIROS

Para Fumar un buen Cigarrillo

FUMAR EL MEJOR

LUCKY STRIKE

"Pudo haber sido triste esta historia si mi marido se hubiera decidido por el oro"...

por Mrs Katherine Mac Gregor Wallais
(Especial para LA TRIBUNA)

En las familias más afortunadas, ocurre la su historia. Allí vivían los jefes o "reyes", erian, preferían ser llamados, cerca de las cabeceras de varios ríos, más abajo atravesada como sus vaguantes.

El idioma español y los vestidos fueron las primeras cosas visitadas de la influencia exterior entre los Chirripó de las tierras bajas. La sociedad, su más notable característica. Es asombroso cómo algunos de ellos se transformaron en una relación con sus hermanos ríos. Los vestidos, del más barato material, eran inmundos. Lo mismo que la mesa de sus esposas. En tanto, ventajosa en los descendientes de españoles de la república, siendo hombre y mujer magníficamente finos, y cuando la necesidad lo demandó, según de su hábito lúgubre y exhiben una notable fortaleza.

Sus casas eran de varas clavadas aros y flechas. Pero tras un día o dos de sport, pescando y cazando con estas cosas manejables armadas, Rye decidió seguir río arriba, y fue así mucho más cerca de las estrellas desde "encuentro el Romance."

La búsqueda de "oro negro" había sido infructuosa. Costa Rica resultaba ser perjurio en evidencias que no pudiera sustentar con oro, y por lo tanto, no encontraron tales tesoros. No hubo siquiera el acostumbrado rumor de "pudido más adelante". Pero los Chirripó radicados en los cincuenta de los ríos recibieron a los buscadores de petróleo como un gran diviso, y el propio "palacio real" fué convertido en herrería, ofreciéndoles su hospitalidad y aun más, y este "más" es la base de este cuento.

"Por qué molestarse en esta estúpida búsqueda de oro negro?"



LA REINA

Pudo haber sido triste... Ustedes me darán la razón si tienen la paciencia de leer esta cosa hasta el fin. Tal vez el más triste de los cuentos hablados o escritos, si los protagonistas hubieran conocido otro, en vez de lágrimas.

Una mañana de darman a conocer su refugio a una historia que escribiré para un diario de Nueva York acerca de ciertos proyectos de ingeniería sobre petróleo en Costa Rica. Ahora cometo la imprudencia de decir a la propia Costa Rica cómo yo obtuve este relato de uno de los mejores ingenieros, a quien llamamos "Rye".

Ahora bien, Rye es una persona muy seria, muy correcta. Uno de esos que pueden aconsejar a usted vestido con sus mejores prendas de etiqueta y todo lo económico que va con ello, con las cosas limpiadas y sin embargo, uno no se atreve a vestirse de él ni en el momento ni después. Tiene también el sentido del humor, pero lo guarda para los días de fiesta, sin mezclarlo con los negocios serios de cada día.



Camino de la aventura y del romance.

Estos los servían en el suelo en hojas o rudos cacharros, usualmente en bollos o masas. Cada uno se arrojaba lo más cerca posible de ellos, arrancando con la mano trozos que eran devorados con gran voracidad. Los cerdos estaban siempre presentes a la hora de la comida, y dando quita que se rompía el círculo de lo que comían, se introducían para tomar su porción, hasta que algún indio amonesticado o hambriento se tomaba la molestia de espantarlos. Las gallinas también se unían a la feria en su comida, y los perros eran huéspedes aceptados y bien recibidos.

Los Chirripó tienen poca preferencia por los ríos, pareciendo todavía contentos con sus gran-

Esta era la pregunta que los indios se pasaban haciendo, indicándoles que aquella materia hedionda no era bñ, no servía para hacer brillantes brazaletes para las esposas e hijas, ni pendientes, toallitas, y demás. Además, los dios se gustaban la otra clase, el hermoso metal amarillo que tan bien se mezclaba en esmer, coracillos,



El Rey y su augusto hermano

Una tarde la conversación versó sobre regiones del mundo que los buscadores de petróleo serían fuertemente incompatibles para los indios. Por consiguiente, el rey Chirripó descendió a su luna piedad, así como en su propio lenguaje, y un monsejero entró, trayendo un muchacho indio, alto y magnífico, a quien los ingenieros habían ya visto, pero con quien no habían cambiado palabra. El rey anunció que este muchacho era su hijo, el príncipe heredero, llamado de lo así, y le pidió refugio, algunas de sus experiencias. El muchacho comenzó a hablar en español, pero una evidente asociación mental desparó la memoria de otras tierras y otros tiempos, porque tras unos momentos comenzó a hablar en perfecto inglés y según decía había sido enviado a la escuela en Carlisle.

"Una tribu de indios que pueden enviar a sus hijos a Carlisle..." Rye se halló asombrado ante esta situación. Parecía que hubiese un efectivo sistema bancario a la mano. Podría resultar un buen negocio cultivar tal tribu. Y quizá este graduado de Carlisle tenía una hermana. Con estas manipulaciones Rye dirigió la conversación hacia la riqueza del rey y así para su satisfacción mucho se



UNA PARTE DE LA FAMILIA REAL.

cerca de ella, pero poco acerca de sus fuentes. Habitualmente se dirigía hacia ellas. Claramente, había princesas, se le dijo, pero ellas, según también supo con pesar no habían sido enviadas a Bryn Mawr ni a ninguna otra escuela de laicos.

Otros príncipes llegaron para ser examinados pero aunque él esperó con impaciencia, ninguna princesa fué exhibida. El Duque de York y a continuación toda la línea real pasó ante él en revista, zozobros pero ningún título de cuentas y collares profano en masa multitudinal de la tarde con el rubia de pasos femeninos.

Y Rye? Se fué a dormir para soñar que mientras se movía su café éste se iba tornando cada vez más negro, hasta hacerse sosegar que era petróleo. Se decidió a probar y para ello hizo uso de



El Palacio, la princesa, su real hermana y el gus

Al tiempo de esta historia, Rye era jefe de una expedición que trabajaba en las más remotas partes del país, buscando petróleo. Durante sus explicaciones subieron el curso del río Chirripó, en donde vivían los indios del mismo nombre.

"Ay del romance que uno jun-

tos los servían en el suelo en hojas o rudos cacharros, usualmente en bollos o masas. Cada uno se arrojaba lo más cerca posible de ellos, arrancando con la mano trozos que eran devorados con gran voracidad. Los cerdos estaban siempre presentes a la hora de la comida, y dando quita que se rompía el círculo de lo que comían, se introducían para tomar su porción, hasta que algún indio amonesticado o hambriento se tomaba la molestia de espantarlos. Las gallinas también se unían a la feria en su comida, y los perros eran huéspedes aceptados y bien recibidos.

Los Chirripó tienen poca preferencia por los ríos, pareciendo todavía contentos con sus gran-



La princesa de marras

ser examinados pero aunque él esperó con impaciencia, ninguna princesa fué exhibida. El Duque de York y a continuación toda la línea real pasó ante él en revista, zozobros pero ningún título de cuentas y collares profano en masa multitudinal de la tarde con el rubia de pasos femeninos.

Y Rye? Se fué a dormir para soñar que mientras se movía su café éste se iba tornando cada vez más negro, hasta hacerse sosegar que era petróleo. Se decidió a probar y para ello hizo uso de



El cocinero de la expedición

ta con el nombre indio! Un pequeño contacto con la civilización a menudo les soba todo derecho a reclamar tal exanimo, y cambia sus plateroscos hábitos por sercoides emulaciones de lo peor de sus maestros. Fué en esto, pues agradable estado de semi-civilización cuando Rye encontró a los Chirripó que vivían en las lagunas inferiores, y sólo cuando la expedición avanzó hacia las regiones altas de la sierra

Si Ud. no ha probado el famoso Cognac 'Prunier' No sabe Ud. lo que es un SABROSO TRAGO PROBARLO ES CONVENCERSE

PANDOLFI HNOS. Distribuidores



Es la Película Sobre Los Dientes

La que los opaca y mancha. Ud. debe eliminarla

EN la actualidad, la ciencia ha logrado restañar la blancura desaparecida de los dientes opacos. Se ha demostrado que la causa de los dientes opacos se debe a la película que se forma sobre ellos.

¡Limpie la lengua por encima de los dientes y sentirá Ud. ahora su película—es una especie de capa pegajosa y resbaladiza. Evorrece las películas, los mules de las encías y es la causa principal de la piorria. Es un esdadero de microbios y el origen del sarro.

Ahora bien, en un nuevo dentífrico llamado Perodent, se han incorporado destructores eficaces de la película.



Sírvase aceptar un tubo de muestra

Para probar sus resultados, envíe el cupón y recibirá una muestra gratis para 10 días. O bien, compe un tubo—de venta en todas partes. Hágalo Ud. ahora, por su propio bien.

Un Tubo Gratis Para 10 Días

The Perodent Co., Dept. R, 1104 S. Wabash Ave., Chicago, E. U. A.

Envíen un tubo para 10 días a

Nombre _____

Dirección _____

Ciudad _____

El cupón debe ser completado. Escríbanos para más folletos y el tubo gratis. No cobramos.

EL AUTOR DE "EL TALISMAN DE AFRODITA"



INGENIERO JOSE FABIO GARNIER

autor de EL TALISMAN DE OFRODITA la más atrevida de las obras nacionales que será estrenada esta noche en el Teatro América

Revista "La Escuela de Agricultura"

La única Revista de Agricultura en Centro América

Se publica el primero de cada mes

Director Luis Cruz Bolaños—Perito Agrícola de la Escuela de Agricultura de Guatemala

Es una publicación de gran interés para el hombre amante de la tierra y el trabajo

La suscripción sólo vale cuatro colones por año. Números de muestra gratis—Escriba a su Director

LUIS CRUZ B.

Apartado 1287 San José

Longines

9 GRANDS PRIX

Joyería
Relojería

EL MEJOR RELOJ

Pablo Walter

Royal Netherlands Steamship Co.

Compañía Real Holandesa de Vapores

EL VAPOR

CRYNSEN

12.000 TONELADAS

Saldrá de Limón para AMSTERDAM con escala en Cristóbal Puerto Colombia, Curazao, Puerto Cabello, La Guayra, Trinidad y Havre.

EL 14 DE JUNIO DE 1929

LLEVANDO CARGA Y PASAJEROS

Para más pormenores respecto a pasajes, itinerario y fletes, dirigirse a

Agentes Generales.

SASSO & PIRIE, SUCESORES.

Sub-Agente.

ALBERTO ARAGON, Limón.

Nuevo centro deportivo en San Antonio de Nicoya

San Antonio de Nicoya 2 de junio de 1929.

Fiscal: Inocente Obando. Tesorero: Gabino Pizar. Vocales: Teléforo Torrión, Natividad Chavarría, Francisco Barahona y Dionisio Medina. Capitán: Aure Brenes M.

Se. Director de LA TRIBUNA, San José.

Estimado señor: Tengo el honor de comunicarle a Ud. que en este distrito se ha fundado, entre escolares, el Club Sport Luz y Verdad.

La directiva de dicho club que yo integro así:

Presidente: Lorenzo Chavarría. Vicepresidente: Leon Obando. Secretario: Estanislao Obando. Prosecretario: Gabriel Obando.

DINERO EN EFECTIVO son los Premios que la Planta Embotelladora de Orange-Cruz ofrece a sus favorecidos cuyo número aumentó constantemente. GRANDES PREMIOS DE \$100.00

Los dentistas residentes en el país y que están autorizados para ejercer la profesión

- Señores Gobernadores, Jefes Políticos Agentes de Policía y Presidentes de las Instituciones de Beneficencia
- Señores:
- A fin de evitar abusos y prevenir los daños que pudiere sufrir el público, me permito hacerle presente que las únicas personas que pueden ejercer la Dentistería en el país, de acuerdo con las leyes vigentes, son las que aparecen en la siguiente lista, por haber sido incorporadas y autorizadas por la Facultad Cirugía Dental de la República.
- INCORPORADOS**
- EN SAN JOSÉ:**
- Don Jaime G. Bennett. Don Francisco José Brenes Gutiérrez. Don Enrique Calvo Alvarado. Don Rafael Cruz Meza. Don Maximiliano Fischel. Don Mateo Fournier Quirós. Don Uriel Gutiérrez Gutiérrez. Don José Joaquín Jiménez Núñez. Don Roberto Jiménez Ortiz. Don Emanuel Jiménez Morales. Don Ricardo Kriebel. Don Rafael Meza Noguera. Don Eduardo Montelegre Echeverría. Don Raúl Orozco Casarita. Don Francisco Ortiz Odio. Don Victor Manuel Ruiz Rodríguez. Don Octavio J. Silva. Don Rodolfo Soto Carrillo. Don Mariano Valenzuela.
- EN HEREDIA:**
- Don Guillermo Meza Salazar.
- EN CARTAGO:**
- Don Lorenzo Martín.
- EN ALAJUELA:**
- Don Eloy Rodríguez. Don Ernesto Saborio Quesada. Don Isaias Saborio Quesada.
- EN LIMÓN:**
- Don Virgilio Chaverri. Don Isaac Levy Wilson.
- EN OROFINA Y ATENAS:**
- Don Armando Avilés Cárdenas.
- EN PUNTARENAS:**
- Don Enrique Rodríguez Arguedas.
- Autorizados para ejercer la profesión:
- Don Jorge Ruiz Rodríguez, en San José. Don José Fermín Meza Murillo, en Turrialba. Don Guillermo Iglesias Flores, en Cartago.
- Las autoridades de cada localidad están en el deber de impedir que personas que no figuran en esta lista practiquen la Cirugía Dental y que ofrezcan al público sus servicios como dentistas.
- Con la debida consideración me suscribo de Uds. atento y seguro servidor,
- SOLON NUREZ,**
Secretario de Estado en el Despacho de Salubridad Pública y Protección Social.

LA NOTA RAPIDA LIMONENSE

En la semana entrante trabajará ya la nueva cañería que trae el agua del río Aguas Zarcas

Aguas Zarcas

Se procederá a hacer efectivo el impuesto urbano en Jamaica Town y Cieneguita. Se organiza un cuerpo de cadetes

La nueva cañería.

En casi guerra que en los primeros días de la semana entrante... Se hará efectivo un impuesto.

En la sesión municipal última de la cual informamos a nuestros lectores ayer, se tomó el acuerdo de hacer efectivo el cobro del impuesto urbano en los barrios de la ampliación Valverde y Cieneguita.

Paréceme que el impuesto fijado para aquellos barrios es muy bajo y de consiguiente lo que le correspondiera pagar a cada propietario...

A propósito de estos barrios, sería de desearse que nuestro municipio hiciera un pequeño estudio...

El trabajo de los tanques de almacenamiento, filtración y clorificación se hará tan pronto como se obtenga el dinero necesario...

Es posible que la nueva cañería, con la toma de agua provisorio en las Aguas Zarcas, no sea el rendimiento deseado, pero si se espera que hará mejorar notablemente la situación actual de la ciudad...

La liga interna de foot ball.

Mucho entusiasmo ha despertado en esta ciudad la iniciación de la liga interna de foot ball de la Sociedad Gimnástica Limonense...

Un cuerpo de cadetes.

Un grupo de jóvenes de esta ciudad ha solicitado al señor comandante de plaza...

Una vez que este terminado la instrucción de este cuerpo de cadetes se espera que el señor ministro del ramo realice los mejores planes...

Redactor Correspondal por algunas semanas.

Dr. Oscar Pacheco

Oficina: Casa de doña Anita Huete de Jiménez. Del Banco de Costa Rica 100 v. al S. y 25 al O. PREFERENCIA EN ENFERMEDADES DE LAS SEÑORAS Y OBSTETRICIA

DIATERMIA. Teléfonos: Oficina, 2565. Habitación, 2724.

Comentando un pintoresca descripción de la batalla de Chachupapa

San José, C. R. 7 de junio de 1929. Señores: Grat José María Pinard y Otilio Ulata, Directores de LA TRIBUNA. Muy señores míos:

Tengo el honor de dirigirme a ustedes, a propósito del artículo titulado "LA BATALLA DE CHACHUPAPA" que con fecha 2 de abril del corriente año y en la segunda sección del diario que ustedes editan, publica ayer el señor Carlos Fernández Mora...

Quien haya presenciado este acto no podrá olvidar la lectura de los mensajes cruzados entre los Estudiantes Universitarios de Guatemala y los alumnos de la Escuela de Derecho de Costa Rica...

Me olvidé un momento de mencionar que la batalla de Chachupapa, que con fecha 2 de abril del corriente año y en la segunda sección del diario que ustedes editan, publica ayer el señor Carlos Fernández Mora...

PREMIOS PARA ESTE MES: de \$ 100. 1 de \$ 50. 1 de \$ 25. 1 de \$ 10. 2 de \$ 5. Cada uno. DINERO que PUEDE SER BUENO, cuando las tapitas de sus distintos Refrescos Orange-CRUSH.

UN CUERPO HERMOSO, BIEN FORMADO

Un cuerpo hermoso, lleno, bien formado, de curvas duras, sin arugas; de curvas duras es el cuerpo de mujer y de músculos desarrollados es el cuerpo de hombre...

Sólo me propongo, para por ahora, asegurar que el resultado de cada una de las batallas de los médicos y las enfermeras depende de la memoria que el paciente tiene de la descripción de la batalla de Chachupapa...

Dice el señor Fernández Mora después de llamar a los señores de la General Barríos, y entre otras cosas: "El campo que quedaba sembrado de cadáveres, después de cada asalto y en ellos se recibían, primero, un hijo de Justo Rufino, después su yerno y por último el MISMO GENERAL BARRÍOS A QUIEN NO SABEMOS (¿quién?) POR QUÉ MORÓ EN LOS CUATROCIENTOS LE HAN ERIGIDO UNA ESTATUA ECUATORIANA."

A mí no me interesa enseñarle al señor mencionado por qué el ejército de los guatemaltecos se erigió en Barríos una estatua ecuatoriana, no obstante ser esta obligación del objeto de la carrera que profeso, pero ya dije que es lo que me propongo al contestar a usted, artículo, el cual considero como un alfiler que la memoria de un país de la unificación de un país de Centro América...

Este palpitate aún el entusiasmo que el pueblo de Guatemala, en su día de gloria, en su día de triunfo, en su día de victoria, en su día de gloria, en su día de triunfo, en su día de victoria...

Los estudiantes universitarios de Guatemala y los alumnos de la Escuela de Derecho de Costa Rica, símbolos de la unidad, hermanados por el amor y la fraternidad...

Me olvidé un momento de mencionar que la batalla de Chachupapa, que con fecha 2 de abril del corriente año y en la segunda sección del diario que ustedes editan, publica ayer el señor Carlos Fernández Mora...

Este seguro que se el autor del artículo que usted ha publicado antes de escribirlo, por que los guatemaltecos le habrían escrito una estatua ecuatoriana...

Esto seguro que se el autor del artículo que usted ha publicado antes de escribirlo, por que los guatemaltecos le habrían escrito una estatua ecuatoriana...

Esto seguro que se el autor del artículo que usted ha publicado antes de escribirlo, por que los guatemaltecos le habrían escrito una estatua ecuatoriana...

Dice el señor Fernández Mora después de llamar a los señores de la General Barríos, y entre otras cosas: "El campo que quedaba sembrado de cadáveres, después de cada asalto y en ellos se recibían, primero, un hijo de Justo Rufino, después su yerno y por último el MISMO GENERAL BARRÍOS A QUIEN NO SABEMOS (¿quién?) POR QUÉ MORÓ EN LOS CUATROCIENTOS LE HAN ERIGIDO UNA ESTATUA ECUATORIANA."

A mí no me interesa enseñarle al señor mencionado por qué el ejército de los guatemaltecos se erigió en Barríos una estatua ecuatoriana, no obstante ser esta obligación del objeto de la carrera que profeso, pero ya dije que es lo que me propongo al contestar a usted, artículo, el cual considero como un alfiler que la memoria de un país de la unificación de un país de Centro América...

Este palpitate aún el entusiasmo que el pueblo de Guatemala, en su día de gloria, en su día de triunfo, en su día de victoria, en su día de gloria, en su día de triunfo, en su día de victoria...

Los estudiantes universitarios de Guatemala y los alumnos de la Escuela de Derecho de Costa Rica, símbolos de la unidad, hermanados por el amor y la fraternidad...

Me olvidé un momento de mencionar que la batalla de Chachupapa, que con fecha 2 de abril del corriente año y en la segunda sección del diario que ustedes editan, publica ayer el señor Carlos Fernández Mora...

Este seguro que se el autor del artículo que usted ha publicado antes de escribirlo, por que los guatemaltecos le habrían escrito una estatua ecuatoriana...

Esto seguro que se el autor del artículo que usted ha publicado antes de escribirlo, por que los guatemaltecos le habrían escrito una estatua ecuatoriana...

Esto seguro que se el autor del artículo que usted ha publicado antes de escribirlo, por que los guatemaltecos le habrían escrito una estatua ecuatoriana...

Dice el señor Fernández Mora después de llamar a los señores de la General Barríos, y entre otras cosas: "El campo que quedaba sembrado de cadáveres, después de cada asalto y en ellos se recibían, primero, un hijo de Justo Rufino, después su yerno y por último el MISMO GENERAL BARRÍOS A QUIEN NO SABEMOS (¿quién?) POR QUÉ MORÓ EN LOS CUATROCIENTOS LE HAN ERIGIDO UNA ESTATUA ECUATORIANA."

A mí no me interesa enseñarle al señor mencionado por qué el ejército de los guatemaltecos se erigió en Barríos una estatua ecuatoriana, no obstante ser esta obligación del objeto de la carrera que profeso, pero ya dije que es lo que me propongo al contestar a usted, artículo, el cual considero como un alfiler que la memoria de un país de la unificación de un país de Centro América...

Este palpitate aún el entusiasmo que el pueblo de Guatemala, en su día de gloria, en su día de triunfo, en su día de victoria, en su día de gloria, en su día de triunfo, en su día de victoria...

Los estudiantes universitarios de Guatemala y los alumnos de la Escuela de Derecho de Costa Rica, símbolos de la unidad, hermanados por el amor y la fraternidad...

Me olvidé un momento de mencionar que la batalla de Chachupapa, que con fecha 2 de abril del corriente año y en la segunda sección del diario que ustedes editan, publica ayer el señor Carlos Fernández Mora...

Este seguro que se el autor del artículo que usted ha publicado antes de escribirlo, por que los guatemaltecos le habrían escrito una estatua ecuatoriana...

Esto seguro que se el autor del artículo que usted ha publicado antes de escribirlo, por que los guatemaltecos le habrían escrito una estatua ecuatoriana...

Esto seguro que se el autor del artículo que usted ha publicado antes de escribirlo, por que los guatemaltecos le habrían escrito una estatua ecuatoriana...

Dice el señor Fernández Mora después de llamar a los señores de la General Barríos, y entre otras cosas: "El campo que quedaba sembrado de cadáveres, después de cada asalto y en ellos se recibían, primero, un hijo de Justo Rufino, después su yerno y por último el MISMO GENERAL BARRÍOS A QUIEN NO SABEMOS (¿quién?) POR QUÉ MORÓ EN LOS CUATROCIENTOS LE HAN ERIGIDO UNA ESTATUA ECUATORIANA."

A mí no me interesa enseñarle al señor mencionado por qué el ejército de los guatemaltecos se erigió en Barríos una estatua ecuatoriana, no obstante ser esta obligación del objeto de la carrera que profeso, pero ya dije que es lo que me propongo al contestar a usted, artículo, el cual considero como un alfiler que la memoria de un país de la unificación de un país de Centro América...

BUENA OPORTUNIDAD PARA ADQUIRIR UN LOTE DE TERRENO

Mercado a 100 varas al sur del Paseo Colón, a cinco minutos de esta ciudad, ofrece magníficos lotes para construcciones. Dará comodidades de pago para la adquisición de ellos. Para informes y condiciones de trato pueden dirigirse con don Miguel Ángel Herrera en el Banco de Comercio Nacional o directamente con el suscrito.

En Stbre. será inaugurado el edificio del frontón

Actuará un cuadro de pelotaris profesionales traído directamente de España

En estos días han comenzado los señores que componen la pelotaris y sus trabajos preparativos para la construcción del edificio del frontón. Actuará un cuadro de pelotaris profesionales traído directamente de España.

La propiedad y explotación de este frontón pertenecen a una sociedad constituida a este efecto y cuya directiva está integrada por los señores que más adelante se mencionan.

Esta sociedad además entre sus accionistas, con muy buenos elementos de la ciudad. Una vez inaugurado tendrá lugar las sesiones espectaculares del juego de pelota vasca, en las que actuará un cuadro de pelotaris profesionales contratados directamente de España, que darán a conocer este vil juego considerado actualmente como el rey de los deportes en España, Estados Unidos, México y otros países.

Las sesiones de profesionales serán públicas, con precios módicos, pudiendo cruzarse apuestas y jugar billetes entre el público, autorizada con arreglo a los reglamentos de esta sociedad para esta clase de deportes en todos los países donde se practica.

Excepto las horas de espectáculo el local estará siempre a disposición de los socios accionistas jugadores, quienes aparte de los beneficios como propietarios gozarán del derecho a practicar por sí mismos los juegos de pelota vasca, tenis, basket ball, y otros deportes.

RASURA Rápida y Suavemente

La crema de afeitado COLGATE, instantáneamente produce una rica y espesa espuma, cuyas diminutas burbujitas están impregnadas de humedad que saturan la barba totalmente y hace que la operación de rasurar se efectúe fácil, pronta y confortablemente.



Advertisement for 'CONSTRUCTORA LATINO-AMERICANA' featuring 'Ingenieros y Contratistas' and listing locations like San José, Carreteras, and U. Carrington.

YA LLEGO ESTA FAMOSA HARINA



Pídala al Depósito permanente en la Tostadora Española. PEDRO ESPARRAGO. Pte de Cuesta de Moras. Teléfono 4054. Apartado 869

Advertisement for 'VINO Y JARABE DUSART' featuring a bottle of wine and text describing its benefits.

Advertisement for 'Construya sin sacrificar' and 'Si Ud. tiene un Lote de Terreno' with contact information for Dr. Oscar Pacheco.